

Pour débuter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : Que le seigneur nous bénisse et nous garde!).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous !



Pour entrer dans ce temps de prière, mettons-nous en présence de Dieu, ouvrons notre cœur et traçons sur nous un beau signe de croix.

<u>Ecoutez sur un smartphone et tapez dans Google :</u>
<u>Jésus, me voici devant toi. Jean-Claude Gianadda - Jésus me voici devant toi / Chant chrétien avec paroles pour Carême/Pâques - YouTube</u>

Refrain : Jésus me voici devant toi, tout simplement dans le silence. Rien n'est plus important pour moi que d'habiter en ta présence.

Avec des larmes dans les yeux ou plein de joies sur le visage; des rêves fous, dangereux, un cœur qui recherche un rivage Avec l'orage ou le ciel bleu, avec ce monde et ses naufrages; ceux qui te prient ou bien tous ceux qui restent sourds à ton message

Entrons dans le silence et la prière, traçons un beau signe de croix en disant ensemble : Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ! Amen

2. Ecoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code





En ce temps-là, Jésus revint à la maison, où de nouveau la foule se rassembla, si bien qu'il n'était même pas possible de manger. Les gens de chez lui, l'apprenant, vinrent pour se saisir de lui, car ils affirmaient : « Il a perdu la tête. » Les scribes, qui étaient descendus de Jérusalem, disaient : « Il est possédé par Béelzéboul ; c'est par le chef des démons qu'il expulse les démons. » Les appelant près de lui, Jésus leur dit en parabole : « Comment Satan peut-il expulser Satan? Si un royaume est divisé contre lui-même, ce royaume ne peut pas tenir. Si les gens d'une même maison se divisent entre eux, ces gens ne pourront pas tenir. Si Satan s'est dressé contre lui-même, s'il est divisé, il ne peut pas tenir ; c'en est fini de lui. Mais personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, s'il ne l'a d'abord ligoté. Alors seulement il pillera sa maison. Amen, je vous le dis : Tout sera pardonné aux enfants des hommes : leurs péchés et les blasphèmes qu'ils auront proférés. Mais si quelqu'un blasphème contre l'Esprit Saint, il n'aura jamais de pardon. Il est coupable d'un péché pour toujours. » Jésus parla ainsi parce qu'ils avaient dit : « Il est possédé par un esprit impur. » Alors arrivent sa mère et ses frères. Restant au-dehors, ils le font appeler. Une foule était assise autour de lui ; et on lui dit : « Voici que ta mère et tes frères sont là dehors : ils te cherchent. » Mais il leur répond : « Qui est ma mère ? qui sont mes frères ? » Et parcourant du regard ceux qui étaient assis en cercle autour de lui, il dit : « Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère. »

3. Passons de l'oreille au cœur!



Extrait de « les yeux ouverts » année B catéchèse créative pour tous Ed. CRER /Bayard

Observons cette représentation qu'un artiste a réalisée après avoir entendu le texte. Comment cette Parole résonne-t-elle pour lui ? Et pour nous ?

Qu'est-ce qui vous frappe en premier lieu en voyant cette œuvre ?
Est-ce les couleurs, la position des personnages ?
À votre avis, qui est le personnage habillé de blanc qui pointe le doigt ?
Les autres personnages ont-ils tous la même attitude face au personnage central et qui sont-ils ?

4. Répondons avec le cœur !

Jésus, si tu nous rassembles autour de toi, c'est parce que tu as quelque chose à nous dire : il ne nous reste plus qu'à écouter Ta Parole du fond de notre cœur.

Ta Parole nous guérît de nos blessures les plus profondes, celles qui creusent des failles, qui nous divisent à l'intérieur de nous. Celles qui font que nous nous replions parfois un peu sur nous-mêmes ou n'accueillons pas l'autre comme il est.

Et toi, tu remplis ces failles d'amour et ainsi nous devenons capables d'être de nouveau des êtres à ta ressemblance, comme ceux d'une même famille, ta famille, la famille des chrétiens.

Pour tout cela, Jésus, nous te redisons la prière des enfants de Dieu :

Notre Père, qui es aux cieux,
Que ton nom soit sanctifié;
Que ton règne vienne;
que ta volonté soit faite sur la terre
comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui
notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du mal. Amen.»

to a self-translation left of the latest

5. Dieu se donne, donnons-nous

Si nous voulons suivre Jésus, il nous faut entrer dans le « cercle » de ceux qui écoutent Sa Parole, la Parole de Dieu, et nous découvrons que nous ne sommes pas seuls, un tas de personnes aiment se retrouver dans ce cercle!

Et si cette semaine, vous faisiez un pas de plus en installant sur votre smartphone une application qui vous inviterait à écouter la Parole ?

Par exemple: « Prie en chemin »

